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Les oeuvres de l’Esprit comme une colombe
Descendant sur les âmes Européennes

Du 16 Avril au 2 Mai 2013, Pasteur Heesun Lee, Pasteur Général en charge 
des Missions des Hommes et des Femmes a mené un voyage missionnaire dans 
cinq pays européens: la France, la Belgique, la Lettonie, l’Estonie et la Bulgarie.

Le 17 Avril, Pasteur Lee a conduit une Réunion de Prières pour la ‘Plénitude du Saint-
Esprit’ dans l’Eglise Manmin de France dirigée par le Missionnaire Paul D. Kang. Le 19 
Avril, elle a visité les membres de l’Eglise Manmin de Hainaut dirigée par la Missionnaire 
Christina H. Roh et a donné des conseils. Le 20 Avril, elle a prêché sur ‘les Clés du Réveil 
de l’Eglise’ lors d’un Séminaire Pastoral tenu à l’Eglise Manmin de Hainaut.

Pasteur Lee (Photo 1) a expliqué les facteurs clés qui ont poussé l’Eglise Centrale 
Manmin de Séoul à grandir pour devenir une méga église qui possède près de 10.000 églises 
branches et associées autour du monde. L’étonnement a frappé les pasteurs présents tandis 
qu’ils entendaient au sujet du ministère du Dr. Jaerock Lee. Ils se sont repentis de ne pas 
avoir obéi à la Parole de Dieu et ont pris de nouvelles résolutions (Photo 4).

Le Dimanche 21 Avril, l’Eglise Manmin de Hainaut a tenu son culte de premier 
anniversaire. Pasteur Heesun Lee a prêché et a incité les membres à montrer des œuvres 
d’obéissance et à recevoir les bénédictions tout comme Naaman l’avait fait. Dans 
l’après-midi, ils ont tenu une Réunion de Guérisons avec le mouchoir (Réf.: Actes 
19:11-12) et de nombreux membres ont été guéris de leurs maladies et ont glorifi é Dieu.

Après cela, Pasteur Heesun Lee a conduit des Réunions de Guérisons avec 
le Mouchoir dans une église à Kuldiga en Lettonie le 23 Avril (Photo 5) et 
dans une église à Tallinn en Estonie le 24 Avril (Photos 2, 3). Un certain 
nombre de membres a reçu les réponses à leurs prières et ont expérimenté la 
guérison divine au travers de la prière du Pasteur Lee avec le Mouchoir. Ils ont 
aussi connu un temps rempli du Saint-Esprit pendant la louange et la prière.

Le 26 Avril, Pasteur Lee a assisté à la Première Conférence des Balkans qui s’est tenue 
à Sofi a en Bulgarie et était organisée par le WCDN-Bulgarie. Sous le thème ‘le Dieu qui 
Guérit’ elle a prêché à propos des divers signes, miracles et œuvres de puissance qui ont 
été manifestées par le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee à l’Eglise Centrale Manmin.

L’équipe de la Puissance qui appartient au Comité des Performances 
Artistiques de l’Eglise Centrale Manmin a donné gloire à Dieu par des 
louanges et des performances enthousiastes à chaque réunion. Leurs 
performances ont ouvert les portes des cœurs des participants, les ont 
étonnés par la grâce et l’émotion et ont gagné l’amour des gens (Photo 6).

Pendant le voyage, tandis qu’elle visitait les cinq pays, y compris Bruxelles en 
Belgique (Photo 7), qui est la capitale de l’Union Européenne, l’équipe missionnaire a 
réveillé la fl amme de l’évangile de Sanctifi cation en Europe où la chrétienté se trouve 
dans une tendance de déclin. Que toute reconnaissance et gloire soient rendues à Dieu 
qui a réconforté et donné la paix aux âmes européennes par les œuvres du Saint-Esprit 
qui descendent comme une colombe.

Le WCDN (Réseau Mondial des Médecins Chrétiens) analyse les 
cas de guérisons divines basés sur les données médicales qui se sont 
déroulées dans les diverses parties du monde et établit l’authenticité 
des œuvres de la Bible. Il possède 17 branches outremer y compris 
des branches aux USA et en Russie. La Conférence Médicale 
Chrétienne Internationale se tient annuellement avec des médecins 
de toutes les parties du monde.

Parmi elles, WCDN-Bulgarie se prépare pour la Conférence 
Médicale Internationale Chrétienne 2014. Pendant ce temps, il a 
été le co-organisateur de la Conférence des Balkans avec le Centre 
Chrétien de Sofia et l’Association Bon Futur et Espoir du 26 au 
28 Avril 2013. La conférence a montré des enseignements sur une 
variété de sujets, des présentations de cas de guérison divine et 
des séminaires qui ont apporté aux participants une occasion de 
construire un sentiment de communion et de prier pour les pays de 
la Péninsule Balkanique.

La Colombie, le ‘Pays du Café’ se 
situe au Nord-Ouest de l’Amérique 
du Sud. À Bogota, sa capitale, 
l’Eglise Manmin de Colombie a 
tenu son Culte du 1er Anniversaire 
le 28 Avril 2013.

Le Pasteur David J. Jang qui dirige 
l’église a prêché et ensuite s’est 
tenu l’événement de célébration. 
Les enfants ont présenté des danses 
spéciales, les sœurs Chanmi Hwang 
et Cesia Jang ont offert des chants 
spéciaux et les membres de l’Eglise 
Manmin du Pérou ont aussi réalisé 
une performance spéciale, et tout cela 
a été ajouté à la grande joie.

Première Conférence des Balkans Première Conférence des Balkans 
par le WCDN-Bulgariepar le WCDN-Bulgarie

Culte du 1Culte du 1erer anniversaire  anniversaire 
De l’Eglise Manmin de ColombieDe l’Eglise Manmin de Colombie
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Je l’Offrirai en Holocauste

Dans nos vies, nous faisons parfois des promesses 
aux autres. Si nous brisons les promesses, nous 
pourrions leur causer une grande perte et la relation de 
confiance sera malmenée. Au contraire, quand nous 
tenons nos promesses, même si cela représente une 
perte pour nous, nous pouvons porter de beaux fruits.

La même chose s’applique dans notre relation avec 
Dieu. Si vous aviez un rendez-vous avec le Président 
de votre pays, vous ne lui diriez probablement pas 
«j’aurai 10 minutes de retard à cause d’une affaire 
personnelle urgente.» De la même manière, si vous 
brisez ou changez la promesse faite à Dieu qui est le 
Créateur et le Maître des cieux et de la terre, combien 
croyez-vous que cela serait impoli!

C’est pourquoi, si nous faisons une promesse à Dieu, 
nous devons la garder même si cela signifi e une grande 
perte pour nous, alors Dieu nous payera en retour avec 
d’étonnantes bénédictions. Plongeons maintenant dans 
la manière de garder une promesse envers Dieu en 
examinant le cas de Jephthé dans la Bible.

1. Dieu a donné une réponse rapide après avoir 
entendu la prière de voeu de Jephthé

Après que les Israélites soient sortis d’Egypte, 
aient vécu pendant 40 ans dans le désert et soient 
entrés dans le pays où coule le lait et le miel, de 
nombreuses choses se sont déroulées. Après que Josué, 
le successeur de Moïse soit mort, les Israélites ont 
rapidement trahi Dieu et servi Baal et Astarté. Il n’y 
avait pas de rois mais des juges qui conduisaient les 
Israélites en ces temps-là. En ce temps-là, il y avait un 
juge appelé Jephthé.

Galaad était le père de Jephthé et Jephthé était 
le fils d’une prostituée. La femme de Galaad lui a 
donné des fils; et quand les fils de sa femme ont 
grandi, ils ont chassé Jephthé et lui ont dit, «Tu 
n’hériteras pas dans la maison de notre père, car tu 
es fils d’une autre femme» (Juges 11:1-2). Il a fui 
ses frères et a formé une nation de grande puissance 
dans le pays de Tob. Lorsque les fils d’Ammon 
ont combattu Israël, les anciens de Galaad sont 
venus vers Jephthé et lui ont demandé d’être leur 
commandant dans la bataille.

À la fi n, il a combattu les fi ls d’Ammon en tant que 
chef de tous les habitants de Galaad. Pour remporter la 
victoire, il a fait une prière de vœu à Dieu. Il a promis 
de donner quiconque sortirait en premier de la porte de 
sa maison pour venir à sa rencontre après le combat si 
Dieu lui permettait de remporter la victoire.

Dieu a répondu à sa prière de vœu et a livré les fi ls 
d’Ammon entre ses mains. Il les a frappés lors d’un 
très grand carnage. Depuis Aroër jusque vers Minnith, 
espace qui renfermait vingt villes, et jusqu’à Abel 
Keramim. Et les fi ls d’Ammon furent humiliés devant 
les enfants d’Israël (Juges 11:32-33). Dieu connaissait 
son cœur intérieur et le fait qu’il observerait son vœu 
envers Lui, c’est pourquoi Il a donné cette grande 
bénédiction comme réponse à sa prière.

2. Jephthé a donné plus de valeur à son voeu envers 
l’Eternel qu’à son enfant bien-aimé

Qui est d’après vous celui qui est sorti le premier de 
sa maison pour le saluer lorsqu’il est rentré à la maison 
après sa victoire? Ce n’était pas un esclave ou un 
autre serviteur. C’était sa fi lle unique. Elle a entendu 
la nouvelle de la victoire et est sortie pour l’accueillir 
avec des tambourins et de la danse. En la voyant, il a 
déchiré ses vêtements et s’est lamenté.

Malgré qu’elle soit sa fi lle unique, il ne pouvait pas 
changer son voeu devant Dieu. Et il dit, «J’ai fait un 
voeu à l’Éternel, et je ne puis le révoquer.» et sa fi lle 
dit, «Mon père, si tu as fait un voeu à l’Éternel, traite-
moi selon ce qui est sorti de ta bouche, maintenant que 
l’Éternel t’a vengé de tes ennemis, des fi ls d’Ammon.»

Certains pourraient se poser la question pourquoi 
Dieu a accepté cette horrible prière avec voeu. Mais ce 
n’était pas Dieu qui voulait que Jephthé offre un être 
humain en holocauste et Il ne lui a pas dit de faire une 
telle prière de vœu. C’était Jephthé qui a fait une telle 
prière de vœu en hâte avant le combat.

Dans la Bible, Dieu a ordonné à Abraham d’offrir 
son fils unique, Isaac en holocauste. Alors Dieu a 
préparé un bélier à l’avance et l’a empêché de tuer 
Isaac. Mais pourquoi Dieu n’a-t-il pas fait la même 
chose pour Jephthé? C’est parce que Dieu voulait nous 
faire réaliser combien il est important de garder une 
promesse envers Dieu.

Abraham et Jephthé auraient pu tous deux trouver 
plus facile de s’offrir eux-mêmes plutôt que de donner 
leur enfant unique. Mais ils ont attaché de l’importance 
à leur relation de confiance et d’amour envers Dieu 
plus que leurs propres enfants bien-aimés, et c’est 
pourquoi ils ont pu les Lui offrir.

3. Ce que nous devons garder en mémoire dans une 
prière de vœu et l’importance de l’accomplir

Ici, nous devrions réaliser que nous ne devons pas 
faire de promesse ou de voeu sans faire attention 
malgré que nous nous trouvions dans des situations 
désespérées ou urgentes. Proverbes 18:21 dit, «La 
mort et la vie sont au pouvoir de la langue; Quiconque 

l’aime en mangera les fruits.» Même si vous ne faites 
pas de vœu pour quelque chose, vous ne devez jamais 
dire quelque chose sans faire attention. Et si vous avez 
promis de faire quelque chose devant Dieu, vous devez 
le faire que ce soit grand ou petit.

Deutéronome 23:21 dit, «Si tu fais un voeu à 
l’Éternel, ton Dieu, tu ne tarderas point à l’accomplir: 
car l’Éternel, ton Dieu, t’en demanderait compte, et 
tu te chargerais d’un péché.» Ce texte insiste sur la 
signification de faire un vœu à Dieu. Nombres 30:3 
dit, «Lorsqu’un homme fera un voeu à l’Éternel, 
ou un serment pour se lier par un engagement, il ne 
violera point sa parole, il agira selon tout ce qui est 
sorti de sa bouche.»

Ainsi, Jephthé a offert sa fi lle unique en holocauste. 
En d’autres termes, il a séparé sa chair de ses os tout 
comme il l’aurait fait avec un animal et il l’a offerte 
à Dieu en holocauste. Dieu connaissait le cœur de 
Jephthé c’est pourquoi il a écouté sa prière de vœu 
et lui a donné une réponse. Il savait qu’il tiendrait sa 
promesse malgré que cela lui ferait du mal.

Alors, observez-vous les promesses envers les frères 
dans la foi, les gens du monde ou vous-mêmes aussi 
bien qu’avec Dieu? Garder ses promesses prouve que 
vous n’avez pas des cœurs de mensonge ni de cœurs 
tortueux. Ceux qui gardent leurs promesses seront 
reconnus et aimés par Dieu.

4. La bénédiction qui suit le respect d’un voeu 
Lorsque nous gardons un voeu devant Dieu, 

i l  nous payera en retour avec d’étonnantes 
bénédictions. Même si c’est difficile de le garder, 
si vous vous décidez et agissez rapidement, vous 
recevrez sûrement des bénédictions. Mais si vous 
le gardez lentement, la bénédiction ralentira aussi. 
Et si vous ne respectez même pas votre vœu, cela 
constituera un mur de péché devant Dieu. Ainsi, 
votre prière ne sera pas acceptée par Dieu malgré 
que vous priez. Donc ce n’est pas convenable de 
faire un vœu impulsif avec cupidité.

Alors, vous pourriez demander «ne vaut-il pas mieux 
de ne pas faire de voeu ni de promesse?» Mais si vous 
voulez montrer votre amour envers Dieu ou votre foi 
envers Dieu, ou que vous soyez fermement poussés 
par le Saint-Esprit, il est bon d’obéir.

Disons que le Saint-Esprit vous guide pour donner tel 
ou tel montant en offrande à Dieu, mais vous pensez, 
‘Je donnerai quand ma situation ira mieux’ et que 
vous ignoriez Sa voix. Alors vous allez manquer une 
opportunité en or de grandir dans la foi et de recevoir 
une grande bénédiction. C’est pourquoi, nous devons 
discerner la voix du Saint-Esprit et notre propre cupidité.

Dieu est heureux de gens qui gardent leurs voeux 
et promesses sans faire d’excuses dans n’importe 
quelle situation. Je prie dans le nom du Seigneur que 
vous réalisiez les vœux que vous avez faits de votre 
propre libre arbitre et que vous receviez l’amour et les 
grandes bénédictions de Dieu.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

«Jephthé fi t un voeu à l’Éternel, et dit: Si tu livres entre mes mains les fi ls d’Ammon, quiconque sortira des portes de ma maison au-devant de 
moi, à mon heureux retour de chez les fi ls d’Ammon, sera consacré à l’Éternel, et je l’offrirai en holocauste.» (Juges 11:30-31)
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
        www.manminnews.com
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 
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Lorsque vous acceptez Jésus-Christ et 
recevez le Saint-Esprit en tant que don, 
votre nom est inscrit dans le Livre de 
Vie et vous devenez un enfant de Dieu.
Ceci est le commencement de vos 
préparatifs pour devenir éligible en 
tant qu’épouse du Seigneur qui a 
ouvert le chemin du salut avec amour 
au moyen de la crucifi xion.
Le Seigneur qui est ressuscité et 
est monté aux cieux prépare en ce 
moment des lieux de séjour dans les 
Cieux pour les croyants qui ont gagné 
l’autorité en tant qu’enfants de Dieu et 
il viendra dans les airs pour accueillir 
Ses épouses qui ont des coeurs purs 
et bons.

«C’est pourquoi,  bien-aimés, en 
attendant ces choses, appliquez-vous 
à être trouvés par lui sans tache et 
irrépréhensibles dans la paix» 
(2 Pierre 3:14).

«Afin de la sanctifier par la parole, 
après l’avoir purifiée par le baptême 
d’eau, afi n de faire paraître devant lui 
cette Église glorieuse, sans tache, ni 
ride, ni rien de semblable, mais sainte 
et irrépréhensible» 
(Ephésiens 5:26-27).

Que devons-nous faire pour devenir 
des épouses ir répréhensibles et 
belles qui n’ont ni défaut, ni tache, 
ni souillure, ni ride? Regardons à 
certaines signifi cations spirituelles.

Comment devenir
une pure et belle épouse
du Seigneur

Pas de ride

Pas de tache

Pas de souillure

Pas de défaut
Si une personne qui s’appelle elle-

même chrétienne, boit, agit violemment, 
ment, escroque les autres et vit dans la 
dépravation, alors d’autres personnes 
peuvent la critiquer.

‘Défauts’ se réfère aux manquements 
qui se manifestent apparemment et sont 
révélés à l’extérieur. En d’autres termes, 
ceci inclut les actions contre la vérité. 
Donc, après avoir accepté le Seigneur, 
vous devez tout d’abord rejeter l’ancienne 
manière de vivre dans vos actes, et 
vous devez aussi diligemment écouter, 

apprendre et pratiquer la Parole de Dieu. 
Ceci est un point important.

‘Un défaut’ indique aussi  ‘une 
marque ou une imperfection qui abîme 
l’apparence de quelque chose.’ Si 
quelqu’un avait commis une mauvaise 
œuvre évidente devant les yeux des autres 
hommes et de Dieu, cela peut demeurer 
en lui comme une forme de trace malgré 
qu’il ait accepté le Seigneur et se soit 
repenti de toutes ses transgressions. De 
même, si quelqu’un a accompli les œuvres 
de la chair reprises dans Galates 5:19-21 
après qu’il ait accepté le Seigneur, même 
s’il s’en repent fermement, cela restera 
comme une ‘cicatrice’. Bien sûr, cela ne 
signifie pas qu’il ne peut pas être sauvé, 

mais cela devient plus difficile pour lui 
d’entrer dans un meilleur lieu de séjour 
dans les cieux. Il doit donc faire beaucoup 
plus d’efforts que les autres.

À part cela, nos déficiences peuvent 
être considérées comme des ‘défauts’. 
Un homme devrait traverser les diverses 
étapes de la croissance; voir, entendre, 
sentir et pratiquer les choses. Mais 
si quelqu’un a entrepris une de ces 
étapes de manière anormale ou s’il a 
simplement sauté l’étape, cela causera 
qu’une déficience du corps soit formée. 
Vous ne pouvez combler les déficiences 
que si vous preniez conscience de vos 
manquements et vous voyez, entendez, 
sentez et agissez dans la vérité.

La ‘tache’ se réfère à une nature 
pécheresse et toutes les choses qui 
procèdent de cette nature pécheresse. 
Si quelqu’un est exposé au soleil, après 
que les grains de beauté de son visage 
sont enlevés, les taches et les grains 
de beauté reviendront. De la même 
manière, si vous maintenez des attaches 

avec le monde et que vous n’enlevez 
pas les racines de votre nature 
pécheresse, malgré que vous vous 
repentiez fermement de vos péchés 
passés, il y a de fortes chances que vous 
commettiez un péché lorsque vous 
serez exposés aux choses du monde. 
Il est donc très important de chasser 
continuellement les natures pécheresses 
jusqu’à ce que votre cœur reçoive 
l’assurance qu’elles sont parties.

Dans le processus du retrait des natures 

pécheresses, nous devons chasser le mal 
clairement révélé tel que le mensonge, 
la ruse, la haine, la jalousie, l’envie et 
l’adultère. Ensuite, nous devons nous 
débarrasser de la mauvaise conscience. 
Nous devons enlever tout qui n’est pas 
en accord avec la Parole de Dieu partout 
où il est trouvé. Nous pouvons aussi nous 
débarrasser du mal dans nos natures que 
nous ne pouvons pas découvrir par nous-
mêmes dans et par la grâce de Dieu au 
travers des épreuves.

‘Souillures’ se réfère à l’une des 
déficiences du corps qui apparaissent 
triviales, mais qui sont détectables quand 
nous essayons de les trouver. Dans ce 
cas, il y a une défi cience du corps causée 

par la personnalité de quelqu’un ou son 
tempérament. Même si une personne 
extravertie a chassé l’arrogance et la 
nature de vantardise, son attitude active 
peut encore sembler être causée par sa 
nature arrogante aux yeux des autres.

Il y a aussi la défi cience du corps formée 
à cause du manque d’expérience dans la 
croissance. Disons que quelqu’un n’ait 

jamais eu d’attaches aux choses mondaines, 
et qu’il ait atteint le cœur spirituel. Il n’a 
jamais expérimenté les choses mondaines et 
parfois il ne peut pas comprendre les cœurs 
des autres et les embrasser. Ceci n’est pas un 
péché, mais pourrait donner des raisons aux 
autres pour le juger. C’est pourquoi, ce n’est 
que lorsque nous comblons ces déficiences 
qu’on peut dire que nous sommes complets.

Les ‘rides’ se réfèrent à des cadres 
formés par soi-même. Il y a ceux de bonté 
et de vérité que nous avons faits par nous-
mêmes. Supposons que le président d’une 
compagnie dit à ses employés qu’ils 
mangeront ensemble. Mais un directeur 
lu i  d i t  «Nous sommes s implement 
très reconnaissants pour nous donner 
l’opportunité de travailler dans cette société. 
Vous ne devez pas non plus nous inviter à 
dîner.» Ou disons que le président dit aux 
travailleurs dans un restaurant, «Servez-
vous. Vous pouvez manger tout ce que vous 

voulez» mais le directeur choisit le plat le 
moins cher et dit, «nous sommes satisfaits 
de ceci, non!» Il pourrait penser que c’est 
de la bonté, il ne comprend pas la bonté 
profonde du président et agit ainsi sans 
réfl échir à ce que ce temps encouragera les 
travailleurs à travailler plus ardemment.

Certaines personnes ont empêché la 
bénédiction de Dieu de venir par leurs 
propres pensées. Cela signifie qu’ils ont 
seulement un concept limité de bonté en 
considérant les autres et cela bloque la 
réception des bénédictions. Pour atteindre 
le niveau le plus profond que Dieu désire, 
et le plus profond niveau d’esprit, nous 
devons briser nos propres cadres de bonté.

De plus, vous pourriez avoir la trace de 

la chair qui a été dessinée sans que vous ne 
le sachiez. Si vous êtes introverti et doux, 
les gens pourraient penser, «Pourquoi 
agit-il comme cela?» Cependant tant que 
vous entrez dans le niveau plus profond 
de l’esprit et puis la parfaite sanctifi cation 
Dieu modifie la personnalité qui fait 
partie de vous en un caractère doux et 
sophistiqué et Il l’utilise.

C o m m e  c e l a  e s t  é c r i t  d a n s  1 
Thessaloniciens 5:23, «Que le Dieu de 
paix vous sanctifie lui-même tout entiers, 
et que tout votre être, l’esprit, l’âme et le 
corps, soit conservé irrépréhensible, lors 
de l’avènement de notre Seigneur Jésus-
Christ!», nous devons accueillir le Seigneur 
comme une épouse irrépréhensible.
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Depuis que j’ai 5 ans, j’ai vécu avec mon père 
adoptif. Il a favorisé d’autres frères et soeurs par 
rapport à moi et était ivre tout le temps. Il hurlait 
des insultes à ma mère et agissait violemment. J’ai 
été élevée dans un tel environnement familial, et 
je n’ai pas appris comment donner de l’amour ou 
recevoir de l’amour de la part des autres. Je ne 
voulais pas montrer mes faiblesses aux autres et 
mes sentiments étaient souvent blessés. Avec le 
temps je faisais tout par moi-même car je n’avais 
personne sur qui me reposer.

En 1992, je suis allée à l’église pour avoir la 
paix dans mes pensées. Mais mon cœur était 
blessé par les membres de l’église parce que je ne 
connaissais pas la vérité en ce temps-là. Et j’ai fi ni 
par me distancier du Seigneur. En même temps, 
les symptômes d’infection rénale et de cystite dont 
j’avais souffert depuis mon enfance sont devenus 
sévères. J’avais difficile à uriner et l’urine était 
mêlée de sang. En plus j’avais de violents maux 
de dos et je ne pouvais pas marcher très bien et je 
passais beaucoup de temps couchée. En 1996, j’avais 
même une hépatite B. Je me suis plus tard mariée et 
j’ai eu des enfants et ai vécu une vie diligente, mais 
je souffrais en raison de discordes avec mon mari.

J’ai étudié l’anglais à l’Université Nationale de 
Mongolie et suis devenue professeur d’anglais 
en 1998. En 2011, je suis retournée vers les bras 
du Seigneur par les conseils d’autres personnes. 
J’ai assisté à des cultes de Dimanche avec des 
missionnaires étrangers dans des tentes traditionnelles 
mongoles le Dimanche et j’ai dirigé une académie 
d’Anglais pour enseigner l’anglais aux pauvres.

En Juin 2012, j’ai été invitée dans une église et 
j’ai enseigné l’anglais aux membres. Le Pasteur 
Arionchak m’a donné une édition en Mongol 
des Nouvelles de Manmin. Après l’avoir lue, j’ai 
visité l’Eglise Manmin de Mongolie dirigée par 
le missionnaire Botzorig Purub. À ce moment, les 
membres de l’église retransmettaient le culte de 
Dimanche Matin de l’Eglise Centrale Manmin via 
une retransmission Internet en direct.

Le Pasteur Principal Dr Jaerock Lee a expliqué 

au sujet des péchés que nous devons chasser 
pour nous tenir sur le rocher de la foi. C’était très 
compréhensible et il disait des vérités avec des 
termes simples. J’ai été fort touchée par ce message. 
En arrivant à la connaissance de la volonté de 
Dieu, mon esprit a été renouvelé avec la joie et la 
plénitude du Saint-Esprit.

Peu de temps après, l’Eglise Manmin de Mongolie 
a eu la Retraite d’Eté. Le Missionnaire Botzorig 
Purub a prêché le Message de la Croix. En écoutant 
ce message, j’ai été capable d’apprendre la raison 
pour laquelle Jésus est venu sur cette terre en tant 
que Sauveur et a été crucifié et la signification de 
cela. C’était un temps béni pour établir un nouveau 
fondement pour ma foi.

J’ai même expérimenté les signes de Dieu 
accomplis lors de la Louange et l’Adoration du Feu 
de Camp. La nuit, le ciel était couvert de nuages. 
Mais lorsque les participants ont crié avec foi 
«Dieu s’il Te plaît, montre-nous des étoiles!», les 
nuages ont disparu et d’innombrables étoiles ont été 
dévoilées. De plus, j’ai vu des étoiles filantes qui 
m’ont fait sentir plus réaliste au sujet de l’incident 
où trois rois mages venus de l’orient ont suivi l’étoile 
qui les a conduits au lieu de naissance de Jésus.

Après avoir de telles expériences, j’ai cru que 
je pouvais être guérie de toutes mes maladies. J’ai 
prié le Dieu Tout-Puissant, j’ai adoré en esprit et 
en vérité et j’ai reçu avec foi la prière du Pasteur 
Principal le Dr. Jaerock Lee pour les malades après 
sa prédication. Après j’ai été guérie de l’hépatite B 
qui m’avait troublée pendant 17 ans et aussi de mon 
infection rénale chronique et de la cystite. Alléluia!

Mon frère qui est médecin et mes proches sont 
arrivés à reconnaître Dieu en me voyant restaurée 
dans ma santé et ont rejoint l’église. Et même, en 
Décembre 2012, j’ai été bénie de pouvoir traduire 
les Nouvelles de Manmin en mongol et de faire la 
correction de la traduction mongole du livre du Dr 
Jaerock Lee La Mesure de Foi. J’ai été très heureuse 
de connaître la volonté de Dieu en travaillant sur 
les traductions. Que toute reconnaissance et gloire 
soient rendues à Dieu qui m’a donné le vrai bonheur.

«Merci Seigneur d’avoir guéri un corps 
malade et un cœur blessé»

Diaconesse Amaraa Tserendorj (Eglise Manmin de Mongolie)

«Moi qui avais peu de capacité auditive, j’ai pu bien entendre»

Frère Gokul Busel 
(Centre Missionnaire Manmin, Népal)

Il n’y a pas très longtemps, j’étais un sorcier à Okabot, 
Ramechab dans la région centrale du Népal et j’étais un 
Hindu. Mais en Mars 2013, j’ai accepté le Seigneur après 
avoir expérimenté l’étonnante puissance de Dieu.

En Janvier 2013, je suis venu à Katmandu, la capitale 
du Népal pour rencontrer la famille de mon fils. Ils 
menaient des vies chrétiennes au Centre Missionnaire 
Manmin du Népal.

Ma femme est aussi allée là-bas avant que je n’y 
arrive. Elle a aussi été conduite au Centre, a rencontré 
le Seigneur et a été remplie du premier amour envers le 
Seigneur. Elle présentait l’église comme une église avec 
laquelle Dieu travaillait et où les œuvres étonnantes de 
puissance s’accomplissaient et elle a essayé de me mener 
chaque jour à l’église. La Pasteur Missionnaire Grace 
Lee m’a aussi parlé de Dieu d’une manière douce.

J’en suis arrivé à acquérir la foi au travers du matériel 
missionnaire qui établit que les aveugles sont arrivés 
à voir, les muets parler et les paralytiques se lever 
et sauter. L’amour chaleureux de ma famille et des 
membres de l’église a ouvert mon cœur.

J’ai répété et mémorisé le Crédo des Apôtres et la 
prière du Seigneur. J’ai écouté les messages du Dr. 
Jaerock Lee «Semence de Vie» qui m’ont tellement 
remués. Entre-temps, j’ai expérimenté un étonnant 
miracle. J’avais une pauvre capacité auditive et je ne 
pouvais entendre des sons éloignés de moi. Mais sans 
le savoir j’ai pu entendre ces sons.

J’étais un sorcier de 73 ans mais maintenant je suis 
devenu un enfant de Dieu. Je suis tellement béni! Je 
peux dire que Dieu est le seul vrai Dieu et que Jésus est 
notre seul Sauveur. Alléluia!


